
Shijonawate Gakuen Kindergarten

保護者の皆さま       令和 5年 3月 13日 

        四條畷学園大学附属幼稚園 

園長 中西 邦枝 

令和 4年度ひよこ組（2歳児教室）満足度調査結果のご報告とお礼 

拝啓 

早春の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は四條畷学園の教育・保育活動にご

理解、ご支援を賜り厚く御礼を申し上げます。

この度は、ひよこ組満足度調査にご協力いただき誠にありがとうございました。

また、多数のご意見を頂戴しありがとうございました。お知らせ頂いた貴重なご意見は、今後のひ

よこ組の運営や保育の改善・向上に活かしてまいります。 

加えて、感謝のお言葉や応援メッセージは保育の「励み」とし、お叱りや厳しいお言葉は「戒め」と

受け止め、教職員と共有させていただきます。 

このたびは、満足度調査へのご協力、本当にありがとうございました。

           敬具 

総回答数：22件 

1．クラス別件数 
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2． 

楽しく登園していましたが、これが毎日となると子どもの反応がわからないので週二回だから継続できたの
ではと思うので
泣きながら園に通っていましたが、泣かずに行く事ができるようになり、また言葉数や自分でできる事が増
え、自ら進んで行動できるようになりました。これはひとえに先生方のおかげだと思っております。ありが
とうございます。
子どもが週 2回の幼稚園をいつも心待ちにしており、毎回楽しそうに帰ってきてくれたから。
子供が毎回楽しかったと言ってくれる
週一回ですが通う事ができとても良かったです。もっと通わせてあげられたら良かったのにと思っていま
す。
上の子の時より時間が延長になったり、日数を多く登園できるようになったのはよかった。
先生方の子どもへのきめ細やかな配慮やその子にあった対応をしてくださっているのでとても安心して預け
られております。
本人が楽しく通っているし、先生がいつも親身に接してくださるからです
本人が大変楽しそうに通っている
毎回楽しかったー！と話してくれるので。
娘が楽しく通っているから。
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クラスの人数が増えたことで色んな面で雑になった印象。
園で習った歌やダンスを家でも踊ったり歌ったりしてくれて成長を感じたから。
園やお友達がいるからこそ経験できる事が多く、子どもの成長が感じられました。
在園児と同じように、お誕生日会や製作などがあり、散歩や遊びも充実していたので。
子どもたちの成長を観察し成長に合った園での取り組みをしてくれていると思いました
実際内容は見ていないのでわからないですが、子どもができることがたくさん増えているので嬉しい限りで
す！！
集団生活に慣れることができた
身体をたくさん動かしたり、遊びの中でお勉強の要素も取り入れて下さっているからです。
凄く楽しんでひよこ組に行きたがっているので、よかったと思います。
製作、体操、遊びなどが、娘の成長具合とあっていたと思うから。入園前にできるようになってほしいこと
(挨拶、食事マナー、排泄等)が、身についたから。
沢山の事を経験させていただけたので、良かったです。娘は体操と歌が 1番楽しかったと言っています。
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いつも丁寧に対応してくださいました。保護者に寄り添ってくださり、感謝しています。 

どの先生も、子ども達にも保護者にも、やさしく声をかけてくれていたから。娘は先生のことが大好きだか
ら。
どの先生もとっても優しくて丁寧です。
一度も少しも面倒くさそうに対応されたことがありません。すごいと思います。
一学期は号泣だった子どもを一生懸命受け入れて頂きました。二学期からは笑顔で登園出来るように！先生
には感謝しかありません。先生にもよく最後に声をかけて頂きました。
子供の様子もよく知る事が出来たので安心出来ました。
皆さん話しやすく、笑顔がよくひよこが終わるのがとても寂しいです。素敵な先生ばかりで安心して預ける
事ができました。
子どもの些細な変化にも気が付いてくれて園での様子も聞かせてくれました。子どもから聞く話も「先生が
だいすき」がすごく伝わってくるからです。
子供達にだけでなく、保護者にもいつも親身に接して下さるからです
信頼できる先生はいるが、頼りないと感じる先生もいた。
説明を丁寧にしてくださったり、質問に対してもあやふやな返答ではなくしっかり確認してから伝えて下さ
る
先生方の子供達に対する愛情が話を聞いたり、見ているだけで伝わってきます。子供を安心して預ける事が
できます。いつもありがとうございます。
毎日どんな風にすごしたのか、個人的にお話をよく聞いてくれたりとても良い先生方です
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7．ひよこ組の良かった点について教えてください

コロナの影響もあり家族以外の人と関わることがなかったので、月に数回お友達や先生と一緒に過
ごせてよかったです。幼稚園の感じがかわり入園を楽しみにしています。
季節の行事を大切にし、制作や遊びで取り組んでくれたので、子どもと四季を感じられる一年とな
りました。制作物が毎回楽しみでした。
一年間通うことで幼稚園の雰囲気を知ることができ、年少からもついていけるかなと親子で自信に
繋がりました。
給食ありで、保育内容も充実していて、写真や動画でひよこ組での様子も見られて良かった。
給食まで食べさせていただける園はあまりなく苦手な食べものが多い娘にとって、幼稚園に入る前
に週 1日お友達と食べる環境があり凄く良かったです。
幼稚園で完食頑張ると最近は言うようになりました。ありがとうございます。
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集団生活での基礎を教えてくださり、良かったです。
集団生活に慣れるという点で、日数、時間的にちょうど良かったです。
同世代のお友達を作れて幼稚園の楽しさを知れた。年少さんへの入園が楽しみになった。
日数を増やすことができたこと
入園前にたくさんの友達ができた。幼稚園が大好きになった。
保育時間が長く、最初から親子分離し、早々に給食がスタートするのは良かったと思います。
保育内容、毎回お迎えの時に先生が保育内容を保護者に教えてくれる点、先生が保護者の相談にの
ってくれたり、とても親身になってくれる点。
良い点しかないので... 

1年間、ひよこ組に通わせて頂いて本当に感謝しかないです。ありがとうございます。

8．ひよこ組の良くなかった点、改善した方が良い点について教えてください

2歳なので教育や指導についての改善などはないが、登園すると 100%に近い確率で風邪をもらっ
てくる。
外遊びをもっと多くしてほしかったです
寒い時期、上着を着たまま入室させてほしかった。保育の様子を観る機会があれば良かった。(参
観、動画の公開など) 

最初の頃はコドモンにあげられる写真が少なかったですが、後半は多くなって有難かったです。ク
リスマスにサンタさんが来てくれなかったのは少し残念でした。
在園児がいたので、お迎え時間をもう少し在園児の方に合わせてもらえると嬉しいなと思った。
参観があればもっと園での様子を知ることができるのにと思いました。
子どもから聞く先生の名前と顔が最初一致できず、先生も名札を付けてくれると分かりやすいと思
いました。
申し訳ないですが、本当にひとつも思い浮かびません。
先生に名札がないので、最後まで先生の名前が分かりませんでした。
先生が伝えて下さる体育祭の詳細や、バザーについてなど行事ごとなどはコドモンでも送って下さ
ると子どもが欠席した際など情報が分かって有難いです。
毎回お迎えに行っているので、もう少し先生たちとコミュニケーションをとり、幼稚園での子ども
の様子を具体的に知れたらと思いました。
冬の待ち時間がとにかく寒かったので、できれば中で待たせていただくなどしていただけたら有り
難いです。
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9．自由記入 

一年間ありがとうございました。先生か大好きで毎日幼稚園に行きたい。先生に会いたい。と言う程楽し
みにしていました。その子どもの姿を見てすごく嬉しく、幼稚園での話を聞くのが楽しみのひとつでし
た。家では幼稚園ごっこをしてくれ、それで園での様子が分かり、本当に楽しいんだな、と伝わってきま
した。ひよこ組に通わせて良かったなと思っております。本当にありがとうございました。
親子で楽しく通うことができました。ありがとうございました。
通園当初は毎回泣きながらの通園で不安でしたが少しずつ慣れ、今では教えていただいたお歌を歌った
り、幼稚園での様子を少し話してくれたりもします。お友達や先生方と一緒に過ごせてすごく成長した一
年だったと思います。ありがとうございます。
認定こども園になったことで私立幼稚園としてのハードルが下がり、在園している上の子もだがヨコミネ
式の良さがあまり感じられない。
現状では親としては教育方針にブレ（体操も勉強も音楽も中途半端）を感じてしまう。
先生方もコロナ禍で大変だった中工夫しながら日々教育してくれているのは子供を見ていると凄く感じる
し、担任の先生方についてもハズレだと感じたことはないが、私の中でヨコミネ式の期待値が高過ぎたの
か思っていたものと違っていた。
保育様子を見る機会が欲しかったです。
本当にありがとうございました。一年間で子どもが心も体も大きく成長しました。
幼稚園に通わすのが楽しみです。いい先生方に恵まれたおかげだと思っております。
約 1年間お世話になりありがとうございました。入園前に通う事ができ、人見知りの娘にとって良い時間
が過ごせました。ひよこ組のおかげで今から幼稚園を凄く楽しみにしています。4月からも宜しくお願い致
します。
来年からも四條畷学園に通えることがとっても嬉しく思っています！！これからもどうぞ宜しくお願い申
し上げます。

            以 上 


